

## Más de 100 emprendedoras de la región iniciaron sus clases en Escuela Mujer Emprende

### Iniciativa de SernamEG, que desarrolla la USM, busca profesionalizar el trabajo de las mujeres a través de la capacitación enfocada en la comercialización

Mejorar la rentabilidad, hacer crecer los emprendimientos y desarrollar el empoderamiento personal, son los principales objetivos de la Escuela Mujer Emprende, que este 2024 ya inició sus clases con la participación de más de 100 mujeres de distintas comunas de la Región de Valparaíso.

La nueva versión de esta iniciativa del Servicio Nacional de la Mujer y la Equidad de Género, SernamEG, que ejecuta la Universidad Técnica Federico Santa María, tuvo su primera reunión con un grupo de emprendedoras en la casa de estudios, donde dieron a conocer sus trabajos y las expectativas que tienen con el programa, en la que participaron, además la directora del Departamento de Industrias de la USM, Dra. Mónica López y la directora del SernamEG, María Paz Rengifo.

Al respecto, la Dra. Mónica López precisó que "con esta reunión se hace patente el compromiso de la USM con la Escuela Mujer Emprende, fortaleciendo el lazo que ha unido a la casa de estudios desde hace un par de años con el proyecto.

Asimismo la directora indicó que "existe un real interés por parte del Departamento para que este tipo de proyectos sigan realizándose debido al valor que tiene para la comunidad, las mujeres y la USM como un referente para el desarrollo de la sociedad", añadiendo que con las

historias de vida que dieron a conocer las emprendedoras en la reunión "uno conecta con el lado humano, con la inspiración que las mujeres tienen, con su valentía y el hecho de encontrar su propia esencia para a partir de ahí lanzar algo que da valor a los demás".

#### ÓPTICA FEMENINA

Por su parte, la directora del SernamEG, María Paz Rengifo, comentó que esta reunión fue fundamental, ya que "se logró entender lo que está detrás de los emprendimientos, de las empresas que

están conformando las mujeres, de las ideas de proyectos, de la capacidad que tienen para perfeccionarse y entender las motivaciones de vida, las tristezas, alegrías y agobios".

De la misma forma, manifestó que "la capacitación que realiza la USM debe trabajar con esta perspectiva de género y ponerse en la óptica que tenemos las mujeres al enfrentar un desafío porque tenemos que encargarnos de muchas cosas, porque traemos nuestra historia, y eso se tiene que adaptar, tenemos que ser capaces de entender todas esas capacidades que tienen las mujeres y complementarlo

con lo nuevo e ir armando procesos que sean virtuosos en la red. Con la universidad se ha dado una alianza virtuosa donde logran entender la perspectiva de género para poder trabajar con las mujeres".

En tanto, el docente del Departamento de Industrias, Gonzalo Améstica, quien se encuentra coordinando la Escuela Mujer Emprende en la USM, explicó que esta reunión fue parte del lanzamiento del programa que de manera formal se inició con una actividad virtual hace algunos días donde participaron cerca de 100 mujeres.

En detalle, añadió que la iniciativa partió este mes y se entenderá hasta noviembre de este año con clases online que derivan en talleres presenciales, siendo el propósito principal "profesionalizar los emprendimientos de las mujeres. Si bien muchas de ellas ya vienen con un conocimiento adquirido, la idea en la Escuela es poner estos conocimientos en práctica".

